



Nº 50

Le 13 mars 1990

LE GOUVERNEMENT CANADIEN ANNONCE UNE PARTICIPATION SANS PRÉCÉDENT À LA FOIRE COMMERCIALE JAPONAISE FOODEX 90

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui une participation canadienne sans précédent à Foodex '90, la plus grande foire asiatique de l'agro-alimentaire, qui se tient à Tokyo (Japon) du 13 au 17 mars. Cinquante sociétés canadiennes représentant 10 provinces y exposent leurs produits.

L'Ambassadeur du Canada au Japon, James H. Taylor, a officiellement inauguré le stand canadien.

M. Crosbie a noté que le Japon est notre deuxième plus important débouché pour les produits agro-alimentaires, après les États-Unis. Nos ventes de produits alimentaires au Japon dépassent les 2 milliards \$ par année depuis 1988.

L'aide fédérale est fournie dans le cadre de l'initiative Pacifique 2000 et du Programme de développement des marchés d'exportation (PDME).

L'initiative commerciale Pacifique 2000 s'insère dans le cadre d'"Horizon Le Monde", la grande stratégie fédérale d'expansion des marchés annoncée à la fin de l'an dernier. Le PDME est un programme de promotion permanente des exportations.

"Foodex est la pièce maîtresse de notre programme de promotion permanente des produits alimentaires canadiens au Japon", a déclaré M. Crosbie. "Les promotions en magasin et les Journées du Canada organisées dans les grands hôtels contribuent à maintenir bien visibles les produits agricoles et alimentaires canadiens."

"Le marché japonais exige un solide engagement de la part des fournisseurs canadiens qui, confrontés à une vive concurrence internationale, méritent d'occuper le meilleur stand national qu'il soit possible d'exploiter dans le hall international du Nippon Convention Centre où se tient la foire," a ajouté le

ministre Crosbie. "La participation du gouvernement fédéral à cet effort de promotion reflète notre confiance dans le potentiel de croissance que la région Asie-Pacifique offre à nos ventes de produits agro-alimentaires de qualité".

-30-

Pour plus amples renseignements, communiquer avec:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874